



瑞穂野中だより



第3号 R7.6.4 発行者 校長 二宮清美

瑞穂野中 HP

☆5/29(木)体育祭

スローガン「響けエール！輝け青春の1ページ」 3-2 石川智士さん
シンボルマーク 2-1 滝田千宙さん

5/29(木)快晴の中、体育祭が行われました。

練習から天候に恵まれ、毎日元気な声が校庭に響いていました。当日はさわやかな青空のもと、学級ごとに一致団結した熱戦が繰り広げられました。

特に3年生は、最後の体育祭ということで、演技はもちろんのこと、実行委員や各係で最上級生としての役割を立派に果たすことができました。



3年生【優勝：1組 準優勝：3組】 2年生【優勝：4組 準優勝：2組】
1年生【優勝：2組 準優勝：1組】



【開会式 みんなで掛け声】



【選手宣誓】



【1年生団体 背中渡り】



【2年生団体 台風の目】



【3年生団体 ボール運び】



【長縄とび】

保護者の皆様には、ご来校いただきありがとうございました。温かい声援が生徒の原動力となっています。また、PTAの執行部、保健体育部、広報部、生活指導部の皆様には、お手伝いいただき大変お世話になりました。おかげさまで、安全に終わることができました。保護者や地域の皆様には、引き続き変わらぬご支援をお願いいたします。

☆5/14(水)宇都宮市教育委員会の学校訪問がありました。

市の教育委員会の先生方約 30 名が来校し、授業の参観、給食の見学等、様々な学校教育活動を参観されました。「生徒同士仲がよい」「生徒と先生の関係がよい」「生徒のあいさつや聞く姿勢がよくできている」などお褒めの言葉もいただきました。一方、改善点については、ご助言ご指導をいただきましたので、今後の教育活動に生かしていきます。



【各公開授業の様子】

【授業研究会の様子】

☆地域の方にお世話になっています

1年生「ホタル飼育 成虫になりました！！」

5/19(月)1年生の生徒が、“ホタルが成長になった”と職員室に知らせに来てくれました。1週間前は、さなぎだったので、びっくりしました。ホタルは箱の中で数匹光っていました。これからどんどん増えるのが楽しみです。



5/10(土)みずほのれんげ祭り(ボランティア活動)が行われました。

あいにく雨ではありましたが、瑞穂野地区市民センターでみずほのれんげ祭りが行われました。29人の生徒がボランティア参加しました。開会セレモニーで司会をしたり、各種アトラクションの案内をしたりしました。



5/22(木)第1回 瑞穂野中地域協議会が行われました。

瑞穂野中学校地域協議会が行われました。令和7年度の学校経営計画の説明や活動内容等の確認をしました。今年度は、図書ボランティアやミシンボランティア(1年生家庭科)等で多くの方にご協力を依頼する予定です。瑞中生の健やかな成長のため、学校が地域の方と協力して、より良い教育活動活動を展開できるようにしていきます。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

